
Pièces 12 Pièces

Superficie 349 m²

Référence 82369332

Prix Prix NC

Paris 16Eme
Maison à vendre (75016)
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Situé à proximité immédiate du village d'auteuil, au sein d'une agréable voie privé et

dans un environnement privilégié, facile d'accès, une maison d'environ 400m², aux

volumes  exceptionnels  et  baigné  de  lumière,  à  rénover.  Cette  maison  au  fort

potentiel  est  répartie  sur  quatre  niveaux  et  bénéficie  de  deux  terrasses  sans

vis-à-vis.  l'ensemble  profite  d'un  calme  absolu  à  l'abri  des  regards.  Ce  bien  est

aujourd'hui  vendu  brut  de  béton.  Possibilité  de  créer  un  cabinet  de  professions

libérales. Les photos sont les projections de l'architecte qui propose également un

accompagnement des travaux. ...

In the immediate vicinity of auteuil village, on a pleasant private lane in an exclusive

setting  with  easy  access,  a  400m² (4,306 sq ft)  house bathed in  sunlight  offering

exceptional  volumes.  Renovation  required.  This  house  with  great  potential  is  laid

out  over  four  levels  and  has  two  terraces  with  no  overlook.  The  property  enjoys

complete  peace  and  quiet  and  is  sheltered  from  prying  eyes.  This  property  is

currently  sold  with  a  plain  concrete  shell.  Self-employed  professional  activity

possible. The photos are projections by the architect which also offers support for

the works. Agency fees ...

BARNES AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
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